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Beitrag von „Chaos“ vom 19. März 2019, 10:05

Zitat von wikinger 

Mit einem ordentlichen Scouting wäre schon viel gewonnen. Mit hoher Fachkompetenz
im sportlichen Bereich ist es durchaus möglich, sich als Aufsteiger einmal länger als ein
Jahr in der 1. Liga zu halten. Dann steigen die Einnahmen automatisch und
entsprechend kann man den nächsten Schritt angehen. Wenn man aber einen Aufstieg
maximal als Bonusjahr sieht, verliert man komplett den Blick auf das Ziel.

Wenn es so einfach waere, warum sind da noch nicht andere darauf gekommen?
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